

Darius Weitekamp
Stellv. Sprecher des AStA
der TU Dortmund

Emil-Figge-Straße 50
44227 Dortmund

Gesprächsprotokoll vom Gespräch mit der Studierendenwerk Dortmund, Abteilungsleitung Wohnen, Frau Langanki

In der 1. Sitzung des neuen Studierendenparlaments wurde der AStA damit beauftragt mit dem Studierendenwerk in Kontakt zu treten und bezüglich der aktuellen Wohnsituation und dem neuen Vergabeportal. Am 6.8.2024 hat ein Gespräch mit der Abteilungsleitung Wohnen, Frau Langanki, stattgefunden. Anbei ein kurzes Gesprächsprotokoll zu den besprochenen Punkten:

- Das „Leere“ Wohnungsportal: Das Studierendenwerk hat erstmal die alte Warteliste abgearbeitet, damit Studierende, die schon lange gewartet haben, auch eine faire Chance hatten eine Wohnung zu bekommen. Ab August soll der Service dann live gehen, sodass freiwerdende Wohnungen zeitnah automatisch eingestellt werden. Das war der Grund, wieso lange Zeit keine Wohnungen im Portal zur Verfügung standen. Das dies nicht kommuniziert wurde, habe ich angesprochen und wurde als Fehler anerkannt. Der AStA wird es weiter im Blick behalten.
- Lehrstehende Wohnungen: Hier wurde ERASMUS angeführt. Die ERASMUS Studierende verlassen die Wohnungen meistens Juni/Juli und neue ERASMUS-Studierende erst im September nachkommen. Damit kann ein Teil des Leerstandes begründet werden.
- Renovierungen: Die Renovierungen in der Baroper Straße und am Vogelpothsweg sind relativ im Zeitplan und könnten dieses Jahr eventuell noch fertig gestellt werden. Dann soll mit dem 3. Bauabschnitt am Vogelpothsweg begonnen werden. Dies sind erstmal die einzigen Renovierungen, die anstehen.
- Auch im August soll die Digitalisierung weiter ausgebaut werden, mit digitalen Unterschriften, etc.
- Bezüglich einer Englischsprachigen Website/Vergabeportal werde Ich noch geupdatet.

Bei weiteren Fragen meldet euch gerne.